

**NATURPARKREGION LÜNEBURGER HEIDE e.V.
GESCHÄFTSSTELLE**

Marktstraße 1, 21385 Amelinghausen
Nicola Scherer, Tel. 0 41 32 - 92 09-72
nicola.scherer@naturpark-lueneburger-heide.de



PRESSEMITTEILUNG

Amelinghausen, 10. Juli 2008

Hans-Heinrich Höper neuer Vorsitzender im Naturpark Lüneburger Heide

Naturpark zieht positive Bilanz auf der Mitgliederversammlung in Reppenstedt

„Wir sind stolz darauf, mit unserem Ortsteil Dachtmissen zum Naturpark zu gehören und die Verbindung zur Stadt Lüneburg darzustellen“, sagte Klaus Olshof in seinen Begrüßungsworten als Bürgermeister der gastgebenden Gemeinde. Im Sommer 2006 wurde der Verein Naturparkregion Lüneburger Heide e.V. als neuer Träger des erweiterten Naturparks gegründet. Nun zog der Verein kritische Bilanz in seiner zweiten Mitgliederversammlung am 07.07.2008 in Reppenstedt.

„Fast auf dem Tag genau vor fünf Jahren fand im Rahmen eines Studienprojektes die erste Beratung als Auftakt zur Erweiterung des Naturparks Lüneburger Heide statt. Es folgte eine intensive Konzept- und Überzeugungsarbeit“, blickte Helmut Völker, Bürgermeister der Samtgemeinde Amelinghausen zurück. Er hatte seit der Gründung des Vereins den Vorsitz inne. Er gab auf der Versammlung den Staffelstab an Hans-Heinrich Höper, Bürgermeister der Samtgemeinde Jesteburg, weiter, der einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt wurde. „Die Belastung für das Rathaus der Samtgemeinde Amelinghausen war insbesondere in den letzten zwei Jahren durch Vorsitz, ehrenamtliche Geschäftsführung und weitere Naturpark-Aufgaben sehr hoch gewesen“, erklärte Helmut Völker in der Begründung für seinen Verzicht auf eine erneute Kandidatur. Viele wichtige Aufgaben könnten durch eine einzelne kleine Verwaltung nicht so wahrgenommen werden, wie es die wichtige Sache des Naturparks eigentlich erfordere. Es sei daher notwendig, künftig gemeinsam andere Strukturen zu finden. Amelinghausen werde aber weiterhin die Arbeit des Naturparks tatkräftig unterstützen.

Erster Kreisrat Harburg und Vorstandsmitglied Rainer Rempe würdigte für den Verein die besonderen Verdienste Völkers für den Naturpark Lüneburger Heide. Völker habe in Person schon gleich zu Anfang des Entwicklungsprozesses zu denen gehört, die die Idee der Zusammenarbeit in einem erweiterten Naturpark frühzeitig aufgegriffen haben, und er habe den Naturpark mit erheblichem persönlichem Engagement vorangetrieben. Mit seiner Person sei es eng verbunden gewesen, dass viele heutige Partner, die anfangs noch Bedenken hatten, den Mehrwert für die Region erkannt hätten und für den gemeinsamen Weg der Zusammenarbeit im Naturpark Lüneburger Heide gewonnen werden konnten. Mit großem Applaus aus der Versammlung attestierte Rempe dem scheidenden Vorsitzenden, dass dieser in den vergangenen 5 Jahren ein solides Fundament für die weitere erfolgreiche Arbeit des Naturparks gelegt habe. Der Bericht der Geschäftsführung und des Regionalmanagements habe dies deutlich gemacht.

Michael Göbel, als Geschäftsführer, und Nicola Scherer, Regionalmanagerin für die Naturparkregion, schilderten in ihrem Bericht das bisher Erreichte. So ist es gelungen, für neun aktuelle Projekte zu den Themen Radfahren, Nordic Walking, Reiten, Familienerlebniswege, Wandern, Gästeführer u.a. Fördermittel in Höhe von 305.000 € einzuwerben. Es wurde eine Bewerbung beim Bundeswettbewerb „Bioenergie-Regionen“ auf den Weg gebracht, die neue Internetpräsentation des Naturparks befindet sich im Aufbau, die Tourist-Informationen wurden für die Idee zur Einrichtung von Naturpark-Informationsstellen gewonnen, das Innen- und Außenmarketing wurde verstärkt und der 1. Heide-Elbe-Ultralauf quer durch den Naturpark Lüneburger Heide wird für den 5. Oktober organisiert.

Die nächste kurzfristige Aufgabe des Vereins sei es nun, die Schnittstellen des Naturparks zu anderen Institutionen wie der Lüneburger Heide GmbH festzulegen, sagte Hans-Heinrich Höper nach seiner Wahl zum neuen Vorsitzenden, und die Aufgaben zu verteilen. Erste Ansätze lieferte Ulrich von dem Bruch als Geschäftsführer der Lüneburger Heide GmbH, der neuen Marketinggesellschaft für die Lüneburger Heide. Er stellte in seinem Vortrag dar, wie die Aufgabenverteilung beider Institutionen aussehen könnte. Eine Aufgabe des Naturparks sieht er darin, touristische Produkte im Bereich „Natur“ zu entwickeln, die dann über die Lüneburger Heide GmbH vertrieben werden.

Weiterhin neu in den Vorstand gewählt wurden Jürgen Krumböhmer, Erster Kreisrat des Landkreises Lüneburg, und der bisherige Geschäftsführer Michael Göbel, Allgemeiner Vertreter des Bürgermeisters der Samtgemeinde Amelinghausen. Der Vorstand setzt sich damit –in Klammern die jeweils persönlichen Vertreter- wie folgt zusammen:

Vorsitzender Hans-Heinrich Höper (Rainer Remppe), stv. Vorsitzender Jürgen Krumböhmer (Detlev Paschen), stv. Vorsitzender Fritz-Ulrich Kasch (Detlev Loos) und die Beisitzer Hans-Herrmann Putensen (Traute Müller), Michael Göbel (Jürgen Stebani), Hans-Jürgen Stegen, Norbert Leben (Wilhelm Isermann), Welf-Heinrich Klaer (Jürgen Winkelmann), Mathias Zimmermann (Julia Hallmann).

Pressemitteilung: 636 Wörter, 4.847 Zeichen, 52 Zeilen